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Entre os dias 12 e 13 de 
março, a Coordenadoria Esta-
dual de Proteção e Defesa Ci-
vil, por meio da Coordenado-
ria Regional de Caxias do Sul, 
realizou mais uma capacitação 
dos municípios para a gestão de 
riscos e desastres, com a realiza-
ção da etapa presencial do Cur-
so Básico de Proteção e Defesa 
Civil em Caxias do Sul. 

O evento contou com a 
participação de representantes 
da maioria dos municípios da 
região, reforçando o compro-
misso local com a preparação e 
a resposta a emergências. 

O curso, que foi realizado 
em formato híbrido, capacita 
os coordenadores municipais 
da pasta.

Mais 200 famílias realiza-
ram o sonho da casa própria 
nesta quinta-feira (13) e rece-
beram as chaves do novo lar no 
Condomínio Residencial Fo-
rest Hill em Cascavel, no Oeste 
do Estado. 

Do total de unidades, 156 
receberam subsídio do gover-
no estadual no valor de entrada 
por meio do programa Casa 
Fácil Paraná, coordenado pela 
Companhia de Habitação do 
Paraná (Cohapar).

Foram mais de R$ 2,4 mi-
lhões em recursos aplicados 
pelo Governo do Estado para 
reduzir o valor de entrada dos 
imóveis aos beneficiários com 
renda de até quatro salários mí-
nimos. 

Na quinta, o vice-governa-
dor Gabriel Souza se reuniu 
com o secretário nacional de 
Habitação, Augusto Rabelo, e 
com representantes de Porto 
Alegre e Canoas para dar con-
tinuidade às tratativas sobre a 
situação das moradias para os 
atingidos pelas cheias no Rio 
Grande do Sul, em especial os 
abrigados nos Centros Huma-
nitários de Acolhimento dos 
municípios. Mutirões com os 
abrigados e entidades envolvi-
das nas ações da próxima sema-
na. Os secretários de Habitação 
e Regularização Fundiária, Car-
los Gomes, e de Planejamento, 
Governança e Gestão, Danielle 
Calazans, também acompanha-
ram o encontro. 
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A Secretaria da Saúde do 
Paraná (Sesa) promoveu nesta 
quinta-feira (13) uma oficina 
para capacitar as 22 Regionais 
de Saúde na implementação 
das Ofertas de Cuidados In-
tegrados (OCIs). O encontro 
reuniu cerca de 150 pessoas e 
fez parte do evento Saúde em 
Movimento, que acontece em 
Foz do Iguaçu.

O objetivo da capacitação 
foi aprimorar a atenção espe-
cializada no Estado, por meio 
da implantação das OCIs, um 
modelo inovador que organiza 
de forma integrada procedi-
mentos como consultas, exa-
mes, intervenções e tecnologias 
de cuidado, com a adesão total 
dos municípios.
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de organização 
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especializada
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Hospital Infantil Joana de Gusmão

Complexo Penal de Florianópolis

PIB de Santa Catarina cresce 5,3%

Encontro esportivo

Planalto Norte catarinense 

O governador Jorginho 

Mello apresentou em Ma-

fra nesta quinta-feira, 13, a 

segunda edição do Pro-

grama Santa Catarina Le-

vada a Sério – Prestando 

Contas na região da As-

sociação dos Municípios 

do Planalto Norte (Ampla-

norte). 

A solenidade contou 

com a participação de pre-

feitos, lideranças e gesto-

res dos 10 municípios que 

compõem a Associação.

Durante o evento, o 

governador detalhou os 

investimentos e as ações 

do Governo do Estado de 

Santa Catarina na região, 

destacando obras de infra-

estrutura, melhorias nos 

serviços públicos e repas-

ses de recursos. 

O programa tem como 

objetivo aproximar a ges-

tão estadual das deman-

das locais, garantindo 

mais eficiência e transpa-

rência na aplicação dos 
recursos públicos.

“Essa é a quinta asso-

ciação que eu estou visi-

tando junto com a minha 

equipe para essa nova ro-

dada de conversas com os 

prefeitos e vice-prefeitos”, 

destacou Jorginho Mello.

O Hospital Infantil Joa-

na de Gusmão, unidade 

vinculada à Secretaria de 

Estado da Saúde, celebra 

no dia 13 seus 46 anos de 

atuação no atendimento 

pediátrico catarinense. 

Desde 2023, o hospital 

tem recebido investimen-

tos do Estado, com cerca 

de R$ 7 milhões alocados 

para reformas e manu-

tenção da unidade. “Ao 

longo dos anos, o hospital 

se consolidou como re-

ferência em diversas es-

pecialidades pediátricas, 

incluindo neurocirurgia, 

neurologia, ortopedia, ci-

rurgia geral e oncologia”, 

afirma a diretora do HIJG, 
Maristela Cardozo. 

O Governo do Estado re-

força o convite para que 

a população da Grande 

Florianópolis participe da 

escuta social ativa sobre 

o projeto Cidade da Cul-

tura. Os interessados têm 
até este domingo, dia 16 

de março, para responder 

ao questionário sobre o 

projeto que transforma-

rá o atual Complexo Pe-

nal de Florianópolis em 

um espaço multifuncio-

nal voltado à cultura. “A 

penitenciária não cabe 

mais na área central da 

cidade. Depois de mais 

de 30 anos de promessas 

e pedidos da população, 

vamos resolver essa ques-

tão e devolver a área para 

as famílias”, afirmou o go-

vernador Jorginho Mello.

Estimativa do Produto In-

terno Bruto (PIB) de San-

ta Catarina aponta cresci-

mento de 5,3%, em 2024, 

comparado ao ano ante-

rior. Esse desempenho su-

pera a estimativa do cres-

cimento médio nacional, 

de 3,4% no mesmo perí-

odo. As projeções sobre o 

PIB catarinense são feitas 

pela Diretoria de Políticas 

Públicas da Secretaria de 

Estado do Planejamento. 

As análises envolvem os 

principais parâmetros das 

atividades econômicas, 

e as projeções são atua-

lizadas com base em um 

painel de 28 indicadores 

da economia estadual. “A 

nossa economia tá aque-

cida, temos pleno empre-

go”.

A Fesporte realizou na 

quinta, reunião com Cláu-

dio Gomes, secretário-ge-

ral da Federação Catari-

nense de Futebol, para 

debater de que forma a 

modalidade pode atuar 

em alguns projetos reali-

zados como o Programa 

de Incentivo ao Esporte. 

Representaram a Fes-

porte na reunião, o diretor 

de políticas públicas, Jor-

ge Davi e o analista de es-

porte, Leonardo de Lucca. 

O futebol, considerado o 

esporte mais praticado do 

mundo,  atinge áreas da 

sociedade de diferentes 

formas. 

A Federação Catari-

nense de Futebol se colo-

cou a disposição para  atu-

ar junto com a Fesporte.

O Planalto Norte cata-

rinense está recebendo 

mais de R$ 926 milhões 

em investimentos priva-

dos aplicados por em-

presas do setor metalúr-

gico, de papel e celulose, 

porcelanas, agroindústria 

bem como madeireiro. Os 

investimentos ocorrem 

em plantas industriais 

dos municípios de Campo 

Alegre, Mafra, Major Viei-

ra, Porto União, Rio Negri-

nho, São Bento do Sul e 

Três Barras e contam com 
apoio do Estado por meio 

de programas de incenti-

vo. O investimento de R$ 

926 milhões prevê a gera-

ção de mais de 1.800 em-

pregos diretos.
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Governador apresentou estratégia na terça

SC anuncia investimentos 
para o Planalto Norte

Maior investimento da 
história da saúde do PR

O governador Carlos Massa 
Ratinho Junior anunciou nes-
ta quinta-feira (13) a liberação 
de R$ 1,2 bilhão para a saúde 
pública do Estado, durante o 
evento Saúde em Movimento, 
em Foz do Iguaçu, na região 
Oeste. Trata-se do maior in-
vestimento já realizado na área 
pelo Governo do Estado, por 
meio da Secretaria da Saúde 
(Sesa), contemplando desde 
repasses diretos aos municípios 
até a ampliação de programas, 
novas obras e cirurgias eletivas.

“Nós estamos falando do 
maior pacote da história, che-
gando a quase R$ 1,2 bilhão 
para 2025 e que será distribuí-
do aos 399 municípios do Es-
tado. Hoje o Paraná tem uma 
grande parceria com as Santas 
Casas, hospitais filantrópicos, 
hospitais privados que atendem 
o SUS, além das nossas unida-
des próprias, então são recursos 
importantes que irão beneficiar 
toda a população paranaense”, 
afirmou o governador.

Segundo Ratinho Junior, o 
objetivo é ampliar a regionali-
zação da saúde no Estado. “No 
passado, as pessoas chegavam 
a andar 250 quilômetros para 
conseguir uma consulta com 
cardiologista. Estamos mudan-

do essa realidade, trabalhando 
muito para fazer com que a 
saúde fique mais perto das pes-
soas”, acrescentou. “Sabemos 
que é um trabalho constante, 
nunca para, por isso fizemos 
um planejamento para que 
pudéssemos deixar esse atendi-
mento cada vez melhor e mais 
perto do cidadão.”

Para o secretário de Estado 
da Saúde, Beto Preto, os inves-
timentos fazem do Paraná refe-
rência nacional no setor. “Essa é 

a força da saúde do Paraná. So-
mos o Estado que mais faz cap-
tação de órgãos, o que mais faz 
consultas de pré-natal e temos 
o maior programa de cirurgias 
eletivas do Brasil. Hoje o go-
vernador está liberando quase 
R$ 1,2 bilhão em recursos para 
todos os municípios dentro dos 
nossos programas”, ressaltou. 
“É uma celebração, mostrando 
que o Estado consegue gastar 
corretamente seus recursos, 
com dinheiro em caixa e incen-

tivando as boas práticas.”
A prefeita de Rio Branco do 

Sul e presidente da Associação 
dos Consórcios e Associações 
Intermunicipais do Paraná 
(Acispar), Karime Fayad, cele-
brou o anúncio dos investimen-
tos. “Para os municípios vai 
ajudar muito, em especial o ci-
dadão que mais precisa. Há um 
grande investimento em cirur-
gias eletivas, na atenção espe-
cializada, o Paraná é referência 
nisso no nosso País”, destacou.

Anúncio foi realizado na quinta-feira, em Foz do Iguaçu
Jonathan Campos/AEN

Liberação é de R$ 1,2 bilhão para a saúde pública do Estado

O governo do Estado come-
morou, na quinta, os seis anos 
do RS Seguro, programa trans-
versal e estruturante de segu-
rança pública, com dois impor-
tantes anúncios: um convênio 
inédito entre as instituições da 
Segurança Pública e da Saúde 
para aprimorar as estatísticas 
sobre mortes violentas e o lan-
çamento de uma campanha pu-
blicitária que destacará os avan-
ços obtidos pelo programa.

Os anúncios foram reali-
zados durante a Reunião A1, 
um dos encontros do proces-
so de Gestão de Estatística em 
Segurança (GESeg), que men-
salmente avalia os indicadores 
criminais dos 23 municípios 
priorizados pelo RS Seguro. 
Pela primeira vez, o encontro 
foi aberto a pesquisadores da 
área e à imprensa especializada, 
reforçando a transparência das 
ações governamentais na área 
da segurança pública.

“Nós tomamos uma decisão 
como Estado, não apenas como 
governo, ou do governador, de 
fazer o enfrentamento ao crime 

com integração, inteligência e 
investimento qualificado e os 
resultados que celebramos nes-
sa jornada de seis anos do RS 
Seguro são uma conquista de 
todos nós. Esse convênio para 
aprimorar os dados é mais um 
passo para atuarmos com base 
em evidências cada vez mais 
sólidas, que subsidiam o traba-
lho de excelência dos homens 
e mulheres da segurança lá na 
ponta”, afirmou o governador 
Eduardo Leite.

Durante a solenidade, foi 

assinado um acordo de coope-
ração entre o governo do Es-
tado, por meio do RS Seguro, 
a Secretaria da Segurança Pú-
blica, a Polícia Civil, o Institu-
to-Geral de Perícias (IGP) e a 
Secretaria da Saúde para qua-
lificar os dados de mortes vio-
lentas. O objetivo é aprimorar a 
integração entre os órgãos e re-
duzir o número de cadastros de 
óbitos sem causa identificada, 
garantindo que todas as mortes 
violentas sejam corretamente 
registradas e analisadas.

O convênio também pre-
vê melhorias na qualidade das 
bases de dados do Sistema de 
Informações sobre Mortalida-
de (SIM), do Sistema de Polícia 
Judiciária (SPJ) e dos registros 
do IGP, aumentando a trans-
parência das estatísticas e ace-
lerando os processos de inves-
tigação. “Talvez não tenhamos 
o distanciamento no tempo 
para compreender a importân-
cia histórica dessa verdadeira 
revolução silenciosa que está 
acontecendo no Rio Grande do 
Sul desde o lançamento do RS 
Seguro”, afirmou o diretor-exe-
cutivo do programa, Antônio 
Padilha.

A Reunião A1, conduzida 
pelo governador, foi o principal 
momento da comemoração. 
Normalmente restrita a auto-
ridades da segurança pública, 
a edição especial contou com 
a participação de especialistas 
e jornalistas para apresentar 
os avanços do RS Seguro e as 
estratégias que resultaram na 
queda recorde da criminalidade 
no Estado. 

Estatísticas criminais aprimoradas
Vitor Rosa/Secom

RS Seguro celebra seis anos com novo convênio


